



Montrouge, le 18 septembre 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## **TDF INAUGURE SON PREMIER DATA CENTER À PAPEETE, EN POLYNÉSIE FRANÇAISE**

**TDF annonce l'ouverture de son data center au Pic Rouge, sur les hauteurs de Papeete. Cette infrastructure stratégique répond à la demande croissante en services numériques souverains et performants en Polynésie française. Elle marque une étape clé dans le déploiement de solutions digitales adaptées aux spécificités des territoires ultramarins.**

**Le data center de Papeete est le cinquième data center de TDF, qui compte par ailleurs quatre centres de données en France métropolitaine.**

**Avec cette nouvelle implantation, TDF réaffirme son engagement en faveur du développement numérique des territoires et collectivités d'outre-mer en proposant des solutions d'hébergement de données, sûres, innovantes et adaptées aux réalités locales.**

### **Accélérer la transition numérique des territoires ultramarins**

Le site propose des solutions d'hébergement de données sécurisées, innovantes et adaptées aux besoins locaux, contribuant à la transformation digitale des entreprises et institutions polynésiennes.

Présent de longue date dans les Outre-mer, TDF y accompagne les transitions technologiques depuis plus de 50 ans. TDF est ancré en Polynésie Française depuis les années 1980, date à laquelle la télévision a été déployée sur l'archipel. Une équipe locale dédiée est implantée à Papeete, assurant un ancrage fort et une parfaite connaissance des réalités du territoire.

### **Un projet ambitieux et adapté aux besoins locaux**

Le data center, livré en juin 2025 après des travaux menés au premier semestre 2025, est implanté sur le site stratégique de TDF, au Pic Rouge.

L'ancien bâtiment de TDF, initialement dédié à la diffusion de la télévision, de la radio et à l'hébergement des télécoms, a été réhabilité. Les travaux ont permis de créer une infrastructure de pointe dotée d'infrastructures énergétiques et informatiques optimisées, incluant un système de récupération de chaleur pour réguler la température. Le toit du bâtiment sera également équipé de panneaux photovoltaïques d'ici fin 2025.

La localisation du site TDF de Pic-Rouge est stratégique à double titre :

- Implanté en hauteur (300m d'altitude), le site est hors zone submersible, garantissant une forte résilience face aux risques naturels.
- Le site bénéficie d'une connectivité performante grâce à un raccordement à la fibre et aux liaisons hertziennes Haute Définition.

Le site a passé avec succès un audit de conformité réalisé par un organisme certifié, validant sa résilience en matière d'énergie, de climatisation, de détection et d'extinction incendie, ainsi que de sécurité périmétrique (niveau Tier III).

Ce projet s'inscrit dans la stratégie globale de TDF d'accompagner la transition numérique des Outre-mer grâce à une optimisation des ressources foncières et énergétiques existantes. Conçu sur mesure pour répondre aux besoins spécifiques des clients, ce modèle agile est également adaptable à d'autres territoires aux infrastructures IT encore limitées ou peu accessibles.

### Des premiers clients stratégiques

Dès son ouverture, le site a accueilli ses premiers clients : la Banque de Polynésie, filiale de la Société Générale, et Axians Polynésie.

Dans cette dynamique, une phase d'extension est déjà programmée pour 2026 afin d'élargir la capacité du site et héberger de nouveaux clients.

*« Ce data center incarne notre engagement concret à répondre aux besoins cruciaux de souveraineté numérique et de proximité exprimés par les territoires ultramarins. Il s'inscrit pleinement dans notre stratégie globale d'aménagement numérique, en particulier en Outre-mer, où garantir l'accès à des infrastructures IT fiables et sécurisées est un enjeu majeur pour soutenir la croissance et la résilience des collectivités locales. »*, déclare **Rémi de Montgolfier, Directeur Edge Data centers de TDF.**

*« L'ouverture du data center au Pic Rouge représente une avancée majeure pour la Polynésie Française. Elle témoigne de notre volonté chez TDF d'accompagner activement la transformation numérique des territoires ultramarins en offrant des infrastructures performantes, sécurisées et parfaitement adaptées aux spécificités locales. Ce projet ambitieux illustre notre engagement durable auprès des entreprises et collectivités polynésiennes, renforçant ainsi la souveraineté numérique de la région tout en assurant une résilience optimale face aux défis environnementaux. »*, déclare **Christophe Sobczyk, Directeur Territorial Pacifique de TDF.**

\*\*\*\*\*

### À propos de TDF

Opérateur d'infrastructures neutre et ouvert, TDF accompagne les acteurs du numérique dans leurs enjeux stratégiques de connectivité en Métropole comme en Outre-Mer. Que ce soit pour la diffusion audiovisuelle, la couverture Très Haut Débit mobile et les réseaux, TDF apporte à ses clients une expertise métier, un mix technologique unique et innovant ainsi qu'une proximité territoriale de premier plan. Dans un univers chaque jour plus connecté, TDF permet depuis cinquante ans, aux télécoms et aux médias, grâce à son parc de 8 800 sites commercialisés, de relier partout, plus vite, les territoires et les Français. [www.tdf.fr](http://www.tdf.fr)

**Contact presse TDF** - Pauline Mauger - Tél. : 07 70 01 18 27 - Courriel : [pauline.mauger@tdf.fr](mailto:pauline.mauger@tdf.fr)